
Bonjour à toutes et à tous, 

J'écrit cette lettre pour expliquer ce qui me pousse à me présenter au poste de secrétaire au relations  

internes  de  l'ASSÉ  pour  l'année  2015-2016,  en  espérant  que  la  confusion  qui  accompagne 

l'interruption de la grève à Marie-Vic excusera son retard. 

J'ai passé la dernière année à militer au Cégep Marie-Victorin, en plus de participer dans la mesure 

du  possible  au  comité  à  la  mobilisation  de  l'ASSÉ  sur  lequel  je  suis  élu,  et  ce  n'est  que  très 

récemment que j'ai pris la décision de me présenter sur l'exécutif cette année. Cette décision vient 

principalement d'une volonté de voir s'opérer un changement au sein du conseil exécutif, notamment 

en ce qui concerne la transparence et l'inclusivité.

C'est au poste d'interne que je m'intéresse, car cette année n'a fait que réaffirmer le caractère crucial  

du maintien en tout temps d'une mobilisation et d'une communication de qualité au sein de l'ASSÉ. En 

ce sens, je réfléchis souvent à de nouveaux moyens permettant l'élargissement de la solidarité entre 

associations membres et l'amélioration. Cela passe entre autre pour moi par une décentralisation du 

travail. Par exemple les internes de l'ASSÉ pourraient travailler à maintenir ou établir des rapports 

particulièrement utiles entre des assos, des sortes de couples qui peuvent ensuite s'entraider sans 

interventions  perpetuelles  de  gens  s'impliquant  au  national.  L'ASSÉ a  un  énorme potentiel  pour 

organiser et structurer les interactions entre les associations membres en vue de la lutte, potentiel qui  

a  récemment  été délaissé pour  exploiter  son potentiel  médiatique.  J'ai  envie  qu'un maximum de 

créativité soit employé pour renverser cette situation. 

En ce qui concerne la lutte actuelle je reste particulièrement enthousiaste principalement de voir les 

ambitions  du  mouvement  étudiant  clairement  déborder  des  strictes  questions  étudiantes.  Cette 

orientation de la lutte me stimule et je trouve interessant qu'on tente du jamais vu au niveau des luttes 

syndicales au Québec (une grève alliant  les travailleuses et  les travailleurs aux étudiants et  aux 

étudiantes). C'est pourquoi je me méfie des généralisations sur la base des précédents mouvements 

qu'on entend en ce moment. 

Cette lettre ne donne qu'une mince idée des réflexions que j'ai ces temps-cis vis-a-vis de l'ASSÉ. 

J'espère surtout échanger sur le sujet avec quiconque interessé-e d'ici au congrès et par la suite.

En m'excusant encore du retard de cette lettre,

Thierry Beauvais Gentile 


